



El jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, recorrió Cero Market, el primer mercado libre de envases del país. En su visita a la sucursal ubicada en Belgrano, estuvo acompañado por el ministro de Desarrollo Económico y Producción, José Luis Giusti.

Se trata de una empresa con una visión sustentable que tiene el cuidado del ambiente como bandera. A diferencia de un autoservicio tradicional, al asistir cada persona debe llevar su propio contenedor reutilizable para comprar los productos sueltos. De esta manera, se evitan los plásticos de un solo uso. Cuenta con 7 sucursales, 4 de ellas en la Ciudad, y le brinda trabajo a 36 personas.

A continuación, mantuvo un encuentro con vecinos en un café del mismo barrio con el fin de intercambiar ideas y escuchar sus propuestas para seguir mejorando la Ciudad.